

Bewerbung als Beisitzer der Grünen Jugend Rheinland-Pfalz

Ihr Lieben,

unsere politische Landschaft steht an einem Scheideweg. Auf der einen Seite skandieren Rechtsradikale menschenverachtende Parolen unter dem Deckmantel wirtschaftlicher Sorgen gegen die Coronapolitik, auf der anderen Seite trauen immer mehr Menschen grüner Politik Führungsqualitäten zu. Gerade jetzt ist ein engagierter und selbstbewusster Einsatz für linke Werte notwendig. Dafür möchte ich mich als Beisitzer im Landesvorstand der Grünen Jugend Rheinland-Pfalz gemeinsam mit euch einsetzen.

Klimagerechtigkeit ist kein Nice-to-have!

Die Corona-Krise ist Thema Nummer Eins – und das mit guten Gründen. Doch gleichzeitig stehen wir seit Jahrzehnten vor einer ganz anderen Gesundheitskrise, die Konservative und Neoliberale gerade jetzt gerne unter den Tisch fallen lassen. Seit Beginn der Bewegung kämpfe ich im Orgateam von Fridays For Future nun für einen radikalen Wandel in der Klimapolitik. Mit einer Bundeslandwirtschaftsministerin, die die Klimakrise als unwichtiges Trendthema sieht, einem Verkehrsminister, der lieber Steuergelder zum Fenster rauswirft, als die Mobilitätswende anzugehen und einer Kanzlerin, die das ganze aussitzt, machen wir keinen Fortschritt. Weiterhin rasen wir mit Karacho am bereits beschlossenen 1,5-Grad-Ziel vorbei.

Mobilitätswende – über Schönwetterpolitik hinaus

Gerade in Rheinland-Pfalz brauchen wir einen Öffentlichen Nahverkehr, der nicht nur billig ist, sondern auch so gut ausgebaut, dass das Auto überflüssig wird. Wir als Grüne Jugend dürfen es dabei nicht wie so viele beim Ausbau der Buslinien in Großstädten belassen, sondern uns auch für einen grundlegenden Wandel der Mobilität auf dem Land stark machen. Deshalb braucht es jetzt erst recht einen starken junggrünen Verband, der sich nicht durch hohle Phrasen abbringen lässt.

Keine Kompromisse bei Menschenrechten

Moria ist das Sinnbild der menschenunwürdigen Politik des Friedensnobelpreisträgers EU. Nein, es waren keine blutrünstigen Brandstifter, die dort Feuer legten, sondern höchstens Geflüchtete, die dazu verdammt waren, ihre Heimat hinter sich zu lassen, um monatelang in einem völlig überfüllten Lager zu leben, wo sie dem Corona-Virus schutzlos ausgeliefert wurden. Die Situation der Menschen im neuen, provisorisch aufgebauten Lager ist noch dramatischer. Eine Petition, für die ich mit Unterstützung verschiedenster Organisationen über 1600 Unterschriften sammelte, war erst ein kleiner Schritt in die richtige Richtung. Mit euch möchte ich mich deshalb weiter dafür einsetzen, dass die 16 „Sicheren Häfen“ in Rheinland-Pfalz endlich auch angefahren werden können.



Nando Spicker

Bewerbung als Beisitzer der Grünen Jugend Rheinland-Pfalz

Über Mich

- 21 Jahre alt
- wohne in Mainz
- studiere Deutsch-Französisches Recht

Beisitzer CampusGrün Münster

2018 -2019

Fridays For Future Orgateam

seit 01/2019

Koordinator Fachforum Bildung

seit 2019

Beisitzer Grüne Jugend Mainz

seit 2020

Mitglied Bildungsteam der GRÜNEN JUGEND

seit 2020

✉ nando.spicker@gmx.de

📷 [nandospicker](https://www.instagram.com/nandospicker)

🐦 [NandoSpicker](https://twitter.com/NandoSpicker)

📘 [Nando Spicker](https://www.facebook.com/NandoSpicker)

Die Grundlage unseres Aktivismus: Bildungsarbeit

Als Koordinator des Fachforums Bildung des Bundesverbands und Mitglied im Bildungsteam habe ich einige Erfahrungen über Bildungsarbeit gesammelt. Diese möchte ich nutzen, um Bildungsangebote in Rheinland-Pfalz weiter auszubauen.

Ortsgruppen sind das Fundament unserer politischen Arbeit. Dort werden Aktionen und Demos organisiert und unterstützt, Neumitglieder erreicht und unsere politische Schlagrichtung konkretisiert. Die Vernetzung und Unterstützung der Ortsgruppen möchte ich deshalb besonders angehen, zum Beispiel durch Schulungsangebote für gendergerechte bzw. barrierefreie Sprache oder auch für Aktionsplanungen. Die Grüne Jugend ist am stärksten, wenn wir uns als Gesamtverband begreifen und auch über Ländergrenzen hinweg zusammenarbeiten. Daher möchte ich auch die Vernetzung mit anderen Landesverbänden weiter ausbauen.

Vor uns steht ein spannendes Jahr. Das erste Mal seit langem schwebt ein Regieren ohne die CDU in greifbarer Nähe. Nutzen wir dies und kämpfen wir jetzt noch viel mehr für eine selbstbewusste linke Mehrheit!

Stellt mir gerne eure Fragen, am besten einfach über Instagram.

Mit stacheligen Grüßen

Euer Nando

Schwerpunkte

- Bildung
- Klima
- Migration

Sonstige Hobbys

- Sport
- Demos
- Videos schneiden

✉ nando.spicker@gmx.de

📷 [nandospicker](#)

🐦 [NandoSpicker](#)

📘 [Nando Spicker](#)